

MERCREDI 18 JUIN 2025

## 10<sup>e</sup> Journée Start-up innovantes du Snitem : une édition anniversaire placée sous le signe de l'engagement et de l'innovation

*La 10<sup>e</sup> édition de la Journée Start-up innovantes du dispositif médical, organisée par le Snitem (Syndicat national de l'industrie des technologies médicales), s'est tenue à Paris ce 17 juin 2025 à la Cité des Sciences et de l'Industrie. Rendez-vous incontournable pour l'écosystème de la MedTech, l'événement a réuni les acteurs clé autour de thématiques essentielles : IA, RSE, place de l'innovation en France, réglementation, accès au marché ou encore internationalisation.*

Cette édition anniversaire a rassemblé près de 1 000 participants, avec plus de 5 000 demandes de rendez-vous BtoB et flash mentoring. Une affluence qui confirme l'importance de cet événement dans l'écosystème de la MedTech française.

### Trois start-up récompensées lors du concours 2025

Moment phare de la journée, le concours des start-up innovantes du dispositif médical a mis en lumière 12 start-up sélectionnées par un jury d'experts pour leurs projets à fort potentiel. Les participants ont assisté à deux sessions de pitches dynamiques, à l'issue desquelles trois prix ont été remis :

- Prix du Jury :

[AI Stroke](#) a décroché le Prix du Jury pour son application (Software as a Medical Device - SaMD) visant à détecter les signes cliniques d'un AVC. A partir de vidéos du patient qui effectue quelques exercices guidés par l'application, les modèles d'apprentissage profond sont utilisés pour analyser les données vidéo et sonores, et aider les professionnels de l'urgence à prendre des décisions adaptées.

- Coup de cœur du public :

[TheraSonic](#) pour son dispositif d'ultrasons qui permettrait aux médicaments d'atteindre leurs cibles dans le cerveau sans nécessiter de chirurgie ou d'anesthésie, proposant une approche non invasive pour traiter des pathologies neurologiques complexes telles que les métastases cérébrales et les tumeurs du cerveau.

- Trophée RSE :

[INEN Robotics](#) pour sa plateforme d'assistance robotique et digitale dédiée à l'endoscopie interventionnelle. Celle-ci permettra d'apporter des instruments chirurgicaux au bout de l'endoscope flexible et ainsi de réaliser des opérations chirurgicales par voie endoscopique, en ambulatoire.

---

*« En cette édition anniversaire, nous rendons hommage à toutes les jeunes pousses qui, depuis le lancement du concours, ont porté des idées neuves, relevé les nombreux défis de l'innovation et contribué à transformer les soins. Ces prix saluent l'innovation, l'impact clinique et l'engagement sociétal de ces jeunes entreprises. Je félicite chaleureusement les gagnants mais aussi l'ensemble des 12 lauréats du concours pour tout le travail et l'investissement dont ils font preuve pour apporter des solutions à nos patients. »*

*Laurence Comte-Arassus, présidente du Snitem et membre du jury du concours Start-up innovantes 2025.*

---

## Une journée dédiée à l'innovation, à l'entrepreneuriat et aux synergies industrielles

Depuis sa création en 2015, la Journée Start-up innovantes du dispositif médical s'est imposée comme un catalyseur d'opportunités pour les start-up françaises en santé en mettant en relation l'ensemble des acteurs de la MedTech. Pour cette 10<sup>e</sup> édition, le programme s'est articulé autour de tables rondes stratégiques, d'ateliers thématiques, de séances de flash-mentoring et de sessions de pitch devant des investisseurs. Les sponsors et partenaires ont également joué un rôle clé dans le succès de l'événement, en accompagnant les start-up dans leur développement et en favorisant les synergies lors de rendez-vous BtoB.

Autres éléments de ce succès : des personnalités de l'écosystème étaient présentes tout au long de la journée pour partager leur vision de la santé de demain : ministre et anciens ministres, investisseurs, entreprises du DM, institutions, cliniciens et startuppeurs ont échangé autour de sujets clés comme l'IA dans la MedTech, la RSE, la place de l'innovation en France, la réglementation, l'accès au marché ou encore l'internationalisation.

---

*« Cette 10e édition confirme que l'écosystème MedTech français est plus vivant que jamais. Le Snitem est fier d'accompagner depuis une décennie les start-up qui réinventent la santé. »*

*François Hébert, directeur général adjoint du Snitem*

---

### A propos du Snitem

Créé en 1987, le Syndicat national de l'industrie des technologies médicales (Snitem) rassemble les acteurs de l'industrie des technologies et dispositifs médicaux y compris les entreprises impliquées dans le numérique en santé. Il fédère plus de 600 entreprises françaises ou internationales dont la plupart ont la taille de PME ou d'ETI. Le Snitem est ainsi la première organisation en France représentant les entreprises de ce secteur d'activité et l'interlocuteur privilégié et référent des Pouvoirs Publics.

**Contact** : Quentin Nogues – responsable communication et relations presse : [quentin.nogues@snitem.fr](mailto:quentin.nogues@snitem.fr)  
01 47 17 63 35 / 07 62 34 60 62